
Студенческий наплыв 

      В конце августа в  колледже тра-
диционно подвели итоги приёмной 
кампании. В этом году заявления по-
ступали не только от абитуриентов из 
Карелии, но и из Ленинградской и 
Мурманской областей, Омска и даже 
Якутии. Члены Приёмной комиссии 
отмечали рост числа абитуриентов по 
сравнению с прошлым годом. Всего 
было подано 815 заявлений на пред-
лагаемые специальности.      

     Для зачисления в колледж самые 
высокие баллы требовались на специ-
альности «Преподавание в начальный 
классах» (4,6 б.) и «Дошкольное обра-

зование» (4,4 б.). И конкурс был высоким. На одно бюджетное место 
на специальность претендовали  6,5 человек и 6 человек соответствен-
но. 

   На первый курс зачислены 313 студентов. Из них на бюджетной ос-
нове будут учиться 175 обучающихся, на договорной основе знания 
будут получать 138 человек. Ряды студентов заочного отделения по-
полнили 30 обучаю-
щихся.  Среди абиту-
риентов были те, кто 
воспользовался целе-
выми квотами, а также 
дети участников спе-
циальной военной опе-
рации, молодые люди 
с ограниченными воз-
можностями здоровья.    

      В ходе приёмной 
кампании абитуриенты 
при подаче докумен-
тов традиционно име-
ли возможность указы-
вать несколько пред-
почтительных направлений профессиональной подготовки, расставляя 
приоритеты. Таким образом, сначала абитуриент участвует в конкурсе 
на специальность, указанную под первым номером, если же не хвата-
ло баллов - автоматически становится участником конкурса по второ-
му приоритету и т.д. До завершения приёма документов приоритеты 
можно было менять. Всего заявлений с учётом выбранных приорите-
тов было подано 1344! 

   Документы на поступление можно было подать как лично, так и ди-
станционно - через портал «Госуслуги» или на электронную почту 
приёмной комиссии. В этом году отмечается  возросшая популярность 
онлайн-сервиса подачи документов в учреждения СПО на портале 
«Госуслуги». В этом году через него было подано 261 заявление. Аби-
туриенты оценили удобство данного сервиса.  

   Поздравляем всех, присоединившихся к большой семье педагогиче-
ского колледжа и желаем успехов! 

А.А. Шувалова 
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Стр. 2 ППК DIGEST 

       В начале нового учебного года студенты и 
преподаватели рассказали о своих летних ка-
никулах и о том, с каким настроением они 
приходят в колледж. 

   Полина Карпенко, 231 группа: «Отдохнула 
очень хорошо! Мне удалось побывать в Санкт-
Петербурге, Великом Новгороде и Твери. Но, 
конечно, хотелось вернуться в любимый кол-
ледж».  

   Алиса Шаззо, 123 группа: «Это лето было 
особенно ярким. Я провела его в кругу семьи. 
Мы путешествовали по Карелии, увидели много 
достопримечательностей и чудесно провели вре-
мя. Но, как бы ни было хорошо, я скучала по 
колледжу, здесь у меня много друзей». 

   Ирина Акимова, 131 группа: «Лето  - моё 
любимое время года. Это время перезагрузки. Я 
посетила прекрасный город на Неве - Санкт-
Петербург. Мне удалось исполнить свою мечту: 
я побывала в зоопарке. Впечатлений много, но 
больше всего запомнился жираф - высокий, яр-
кий и красивый! Обязательно вернусь в зоопарк 
ещё раз. Конечно, под конец лета я стала ску-
чать по активной студенческой жизни, по люби-
мым одногруппникам». 

   Василий Пестриков, 243 группа: «Наши ка-
никулы длились чуть меньше, чем обычно - два 
месяца. Я провёл лето в кругу семьи в родном 
селе. Восстановил силы, активно отдыхая на 
свежем воздухе, и сейчас готов учиться! За лето 
соскучился по ребятам, с которыми учусь в од-
ной группе. Но в стены колледжа возвращаться 
не очень хотелось. Короткие каникулы!». 

   Есения Гречко, 322 группа: «Я совершила 
путешествие в Дагестан и Чечню. Побывала там 

Колледж, мы соскучились! 

впервые и получила много положительных эмо-
ций и впечатлений. С желанием учиться начи-
наю новый учебный год. Очень хотелось вер-
нуться в колледж к учителям, которые с интере-
сом преподают». 

   Алина Киселева, 221 группа: «Это было 
очень насыщенное лето. Я успела осуществить 
всё задуманное. Больше всего запомнились по-
ходы на озеро и отдых в любимой деревне. Тем 
не менее, летом очень скучала по колледжу, 
здесь своя атмосфера и энергетика!» 

   Н.Б. Гошкиева, преподаватель: «Летом хо-
рошо отдохнула с семьёй , на море, мы поднима-
лись в горы, гуляли по Олимпийскому парку. 
Было здорово! Жаль, конечно, что отпуск закон-
чился. Но 1 сентября была рада видеть коллег и 
студентов». 

   О.М. Локкина, преподаватель: «В мае я де-
сять дней отдыхала в Турции. Тёплое море, яр-
кое солнышко, красивая природа. В отпуске обя-
зательно надо куда-то уезжать, потому что но-
вые впечатления расширяют кругозор, и ты от-
ключаешься от привычной обстановки, получа-
ешь новый заряд энергии. После этого можно на 
работу! Остальное время по традиции провела 
на даче. Сосновый бор, целебный воздух, озеро 
Сямозеро, лес, природа, красота. Я люблю ры-
балку, прогулки по лесу, наслаждаюсь тишиной, 
пением птиц. Несмотря на прохладный июль, 
отпуск удался. Но обстановка должна меняться, 
и вот уже начался новый учебный год, встреча с 
коллегами и студентами, новые планы и цели. 
Это здорово, жизнь продолжается!» 

Беседовала Тамара Дровнева 

    

     Первокурсники 214 и 111 групп рассказали, 
почему выбрали для поступления Педагогиче-
ский колледж. 

   Константин Семёнов: «Я учусь по специаль-
ности «Физическая культура». Хочу получить 
профессиональное образование, чтобы стать 
фитнес-тренером. Поступить было совсем не-
сложно. Первые впечатления от учёбы хоро-
шие!» 

    Ксения Мезенёва: «Мечтала поступить в кол-
ледж с тех пор, как перешла в 9 класс. И это слу-
чилось! Мне здесь нравится. Интересные пред-
меты и преподаватели!» 

   Полина Никонова: «Я выбрала Педагогиче-
ский колледж, потому что учиться здесь было 
мечтой моего детства. Всегда хотела быть учите-
лем. Легко прошла вступительные испытания, и 
вот я в числе студентов!» 

   Дарья Соловьёва: «Я люблю детей и свою 
жизнь хочу посвятить работе с ними. Первые 
впечатления от учёбы положительные. Надеюсь, 
дальше будет только лучше». 

  Виктория Самойлова: «Я хочу получить про- 

Первокурсник - это звучит гордо! 

фессию учителя  начальных классов. Этот  труд 
очень востребован и важен. Хочу дать ученикам 
не только знания, но и полезные наставления 
для их будущей жизни». 

   Алина Шинова: «Я хочу учиться в колледже, 
потому что всегда хотела работать с детьми. А 
ещё я представитель педагогической династии. 
Моя бабушка когда-то училась в педагогиче-
ском училище». 

   Арина Васильева: «Я хочу дарить моим бу-
дущим ученикам новые знания о мире. Навер-
ное, здорово смотреть на удивлённые лица ре-
бят, когда ты ответил на их сложные вопросы. 
Чтобы научиться преподавать, я поступила в 
колледж». 

   Александра Поташова: «Профессия педагога 
меня привлекает. Учиться здесь нравится. В 
колледже уютно, хороший коллектив препода-
вателей и лучший в колледже куратор!» 

    Ксения Черепанова: «Хочу получить педаго-
гическое образование, так как, мне кажется, оно 
пригодится и в профессии, и в жизни».  

 

БЛИЦ-ОПРОС 



     Начался новый 2023/2024 учебный год. Какие изменения ждут колледж? Какие планы по развитию 
уже построены? Что ожидать вчерашним абитуриентам и нынешним выпускникам? Об этом и мно-
гом другом мы поговорили с исполняющим обязанности директора Михаилом Михайловичем Ткачуком. 

рынка труда. Развивается система оценки каче-
ства образования в СПО. Более точные и объек-
тивные критерии оценки помогут улучшить каче-
ство образования и повысить его рейтинг на рын-
ке труда. Внесены изменения в учебные планы. В 
программе появились новые предметы, обяза-
тельные для изучения. Это  обеспечивает более 
полное и глубокое образование студентов.  Также 
усилится практическая составляющая обучения, 
программы будут больше фокусироваться на 
практическом применении знаний обучающихся. 

- 2023 год - юбилейный для колледжа. Образо-
вательному учреждению исполняется 120 лет. 
Какие мероприятия запланированы в рамках 
проведения торжества? 

- Мы отмечаем юбилей колледжа с начала кален-
дарного 2023 года. У нас уже прошли мероприя-
тия, посвящённые этому событию. Праздник за-
планирован на 8 ноября. Сейчас мы готовим кон-
цертную программу, в которой будут принимать 
участие студенты, преподаватели и ветераны кол-
леджа. Большую работу по подготовке к юбилею 
готовит Музей истории колледжа. Мы ещё уди-
вим студентов и педагогов историческими откры-
тиями, хранимыми в музейных фондах.  

- В этом учебном году планируется активное 
взаимодействие со школами Петрозаводска. 
Какие программы на это нацелены? 

- Во-первых, это продолжение реализации проек-
та по апробации модели педагогического класса. 
В течение прошлого учебного года школьники 
под руководством преподавателей колледжа 
осваивали основы возрастной психологии, аспек-
ты деятельности учителя, современные образова-
тельные технологии и многое другое. В этом году 
в рамках проекта мы продолжим работу с обуча-
ющимися Академического лицея и школы №36. 
Во-вторых, это реализация программы професси-
ональной подготовки школьников среднего и 
старшего звена. В рамках программы (за 1 учеб-
ный год!) можно будет обучиться таким педаго-
гическим профессиям, как младший воспитатель 
и вожатый. В учебном плане 144 часа, занятия 
будут проходить 2 раза в неделю с октября 2023 
года. Каждому учащемуся будет вручено свиде-
тельство о получении профессии.  Большое спа-
сибо за разработку программы хочу сказать Ок-
сане Александровне Коваленко и Ольге Серге-
евне Мугачевой. Благодаря командной работе у 
нас всё получилось, и программу утвердили.  

- Традиционный вопрос! Какое напутствие Вы 
дадите студентам на 2023/2024 учебный год? 

- Берегите себя и своё здоровье! Не бойтесь труд-
ностей! Созидайте! 

Беседовала Анжела Халиулина 

АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ 

Основная задача - вырастить профессионалов! 

Стр. 3 ППК DIGEST 

    - Михаил Михайлович, 
какие цели ставит перед 
собой педагогический 
коллектив? 

- Приоритетная цель - это 
подготовка специалиста, 
отвечающего современным 
требованиям.  Этой цели 
могут достичь только высо-

коквалифицированные кадры. Поэтому перед педаго-
гическими работниками стоит ещё одна цель -
непрерывное повышение своего профессионального 
уровня.  

- Летом в колледже традиционно проходила при-
ёмная кампания. Примерно на 100 человек боль-
ше стали первокурсниками в этом году. Это зна-
чит, что возрастает интерес к среднему профессио-
нальному образованию. С чем, на Ваш взгляд, это 
связано? 

- Популярность среднего профессионального образо-
вания действительно возрастает. Это связано в 
первую очередь с характером обучения студентов. В 
СПО больше практики, учебные заведения ближе к 
работодателю. Мы выпускаем в профессиональную 
жизнь педагогов. Студенты знают, что, получив спе-
циальность в колледже,  они легко найдут работу, так 
как сегодня школы и детские сады ощущают острую 
нехватку педагогических кадров. Это очень важно - 
учиться и быть уверенным в получении будущей про-
фессии. Кроме того, колледж оборудован современ-
ными мастерскими, мы используем новейшее обору-
дование для обучения будущих специалистов.  Наши 
студенты имеют возможность участвовать в различ-
ных проектах и конкурсах. Это, несомненно, привле-
кает молодёжь. 

- В этом году изменились условия поступления в 
колледж. Расскажите об этом. 

- Да, в этом году изменились условия поступления в 
колледжи и техникумы. Все абитуриенты сдавали 
вступительные экзамены, кроме тех, кто подавал до-
кументы на специальность «Социальная работа». Вы-
бор формы вступительных испытаний оставили за 
образовательными организациями. К уже традицион-
ным экзаменам по физической культуре и изобрази-
тельному искусству в этом году добавились собесе-
дование-самопрезентация и тестирование для  абиту-
риентов, поступающих на специальности 
«Преподавание в начальных классах» и «Дошкольное 
образование».  

- С 1 сентября в системе СПО произошли измене-
ния. На что они направлены? 

- Изменения в системе СПО с 1 сентября 2023 года 
являются актуальными и значимыми для образова-
тельной сферы. Они направлены на модернизацию и 
развитие образовательной системы, адаптацию к   
потребностям рынка труда и повышение качества 
подготовки специалистов. В систему профессиональ-
ного образования внедрены новые образовательные 
стандарты, которые разработаны с учётом современ-
ных требований и технологий. Это позволяет выпуск-
никам быть более подготовленными к потребностям  



Стр. 4 ППК DIGEST 

          Первичное отделение 
«Движения Первых» открыли в 
сентябре в Петрозаводском педа-
гогическом колледже. Это рож-
дение новой организации, в кото-
рой каждый участник уникален. 

   Мероприятие началось с подня-
тия флага и звучания Государственных гимнов 
Российской Федерации и Республики Карелия. 
С приветственным словом к ребятам обратилась 
координатор деятельности советников директо-
ров по воспитанию в Республике Карелия Юлия 
Маликина. Она пожелала студентам искать воз-
можности для развития, не бояться трудностей.  

   «Ребят нашего отделения ждёт много интерес-
ных встреч, меропри-
ятий, свершений, - 
рассказывает Анна 
Владимировна Тихо-
нова, советник дирек-
тора по воспитанию. - 
Это глобальное дви-
жение с единой мис-
сией: быть челове-
ком, быть вместе, 
быть в движении и 
быть первым. И под 

каждым этим словом на самом деле лежит 
огромное количество смыслов. Инициативы 
определяются самими участниками, ведь это 
история про желания и выбор молодёжи. Основ-
ной принцип работы - всё делать с ребятами, а  

       8 сентября  - Международный день распро-
странения чтения и грамотности. Этот праздник 
несёт в себе глубокий смысл и важный для об-
щества посыл: никогда не переставайте учиться. 
В образовательных событиях и акциях, посвя-
щенных Дню грамотности, участвовали студен-
ты и педагоги.  Библиотекари колледжа Шувало-
ва А.А. и Медведева В.А. предложили прове-
рить знания в области орфографии, орфоэпии, 
литературы.  

    29 студентов приняли участие в акции 
«Тотальный диктант». Ребята посетили меро-
приятие с целью проверки своего уровня гра-
мотности и полезного времяпрепровождения.   

В этом году участники писали диктант по тексту  

не за них». 

     Движе-
ние Первых 
можно сопо-
ставить с 
пионерской 
организаци-
ей. Идеи 
объедине-
ний схожи. 
Здесь также 
формируют 
мировоззре-
ние и духов-
ные ценно-
сти молодёжи. Многие проекты Движения пере-
секаются с пионерскими - экологические акции, 
слёты наставников, собрания хранителей исто-
рии и т.д. 

        Создание первичного отделения в образова-
тельном учреждении возможно лишь в том слу-
чае, если появилась группа ребят с горящими 
глазами, которые готовы участвовать в большом 
количестве проектов и акций. И в колледже та-
кая группа собралась. Это 14 студентов, которые 
готовы  презентовать свои идеи, делиться иници-
ативами. Но их может стать больше. Так что, не 
упускайте свой шанс, приходите и записывай-
тесь! У ребят впереди большая, интересная рабо-
та.  Желаем отделению всегда быть в ДВИЖЕ-
НИИ, всегда быть ПЕРВЫМИ!  

Быть грамотным - быть успешным 

И. Голуб «Грамотность на Руси». Наиболее 
сложными для писавших диктант оказались сло-
ва «сверхинтересные», «глиняные», 
«преумножив», «небезызвестных». Филологи 
колледжа обнаружили различные варианты 
написания этих слов. Диктант проводился на 
конкурсной основе. I место заняла студентка 123 
группы Баранцева Арина, II место у Ковалевской 
Альбины, обучающейся 314 группы, III место 
разделили между собой Никитина Екатерина, 
131 группа, Хардыкайнен Анастасия, 314 группа, 
и Осминина Камилла, 322 группа. 

    Для студентов первых курсов 8 сентября со-
стоялась лингвистическая игра «Путешествие в 
слово». Своей эрудицией блеснули команды 312 
и 111 групп. Игроки уверенно отвечали на во-
просы по истории возникновения русской пись-
менности, справились с каверзными заданиями 
по русскому языку. А капитаны команд показали 
свою грамотность на интерактивном диктанте.  

    Международный день грамотности – празд-
ник, который напомнил всем о важности получе-
ния знаний и необходимости постоянного разви-
тия как для отдельного человека, так и для обще-
ства в целом. 

Илья Данилов 

Движение Первых 

О ВАЖНОМ 

Листопад событий 



Стр. 5 ППК DIGEST 

Да здравствует турслёт! 
     Туристический слёт - всегда яркое и долгожданное событие для студентов колледжа. В этом го-
ду он состоялся 20 сентября, в необычно тёплый и солнечный для карельской осени день. Замести-
тель директора по воспитательной работе Юлия Сергеевна Гришина отметила, что турслёт в силу 
разных обстоятельств не проводился уже в течение нескольких лет. И вот наконец состоялся! Со-
бытие, наполненное духом товарищества, тысячами эмоций, позитивной энергией. Турслёт сбли-
жает людей, даёт способность показать свои возможности, раскрыть новые стороны характера. Его 
ждут, к нему активно готовятся. И, конечно, запоминают надолго!  

     Спортивное событие собрало на площадке студентов и преподавателей колледжа. Ребятам пред-
стояло соревноваться в силе и ловкости. Тон турслёту задала организатор мероприятия, преподава-
тель колледжа Анастасия Александровна Панова. Участники до начала соревнований стремились 
покорить жюри оригинальным представлением - названием команды и речёвкой. Затем стартовали 
состязания. Прокатиться на надувных лыжах, поймать удочкой пластиковую кружку или пройти по 
верёвке от дерева до дерева, не теряя равновесия… Полоса препятствий никого не оставила равно-
душным! 

   Каждую группу студентов сопровождали волонтёры - обучающиеся 234 группы.  «Организаторы 
справились со своими задачами на ура! Заранее нам всё пояснили, распределили по станциям. 
Утром, в день проведения, мы под руководством Анастасии Александровны быстро разложили 
весь инвентарь и подготовили станции. От волонтёров требовалось быстро схватывать информа-
цию, не теряться, чётко вести группу по маршрутному листу, пояснять правила и, конечно же, мо-
тивировать участников, поддерживать их командный настрой. Я считаю, что с ролью волонтёров 
мы справились», - делится впечатлениями Мария Сермяжко, студент 234 группы.  

   Незаметно настало время подводить итоги. Судейская коллегия определила лучших на станциях. 
Результат таковы: «Форт боярд» - 141, 243 и 342 группы, «Рельсы» - 123, 224, 313 группы, 
«Тетрис» - 111, 243, 313 группы, «Болото» - 142, 224, 313 и 334 группы, «Беговые лыжи» - 142, 231, 
331 группы, «Полотно» - 141, 221, 212 и 334 группы, «Треугольник» - 133, 224, 332 группы, 
«Рыбалка» - 133, 243, 324 группы, «Параллельные веревки» - 121, 212, 214 и 332 группы, «Банка» - 
111, 221, 314 группы, «Оттяжка» - 123, 212, 332 группы, «Башня» - 114, 112, 241, 314 и 312 группы. 
Поздравляем победителей! 

   Спортивный праздник удался! Возможность провести учебный день на свежем воздухе, с друзья-
ми, коллегами, в неформальной обстановке, порадовать себя спортивными успехами - главное до-
стижение туристического слёта. 

    

    Педагогический колледж принимает участие в федеральных мероприятиях, посвящённых празд-
нованию Дня среднего профессионального образования. Конкурсы и акции проводятся с 25 августа 
по 30 сентября.  

   Медиацентр «Контент» принял участие в конкурсе промороликов об образовательной организа-
ции. Ребята сняли кадры об увлекательном мире профессионального образования, продемонстри-
ровали разнообразие специальностей колледжа. Видеоролик посвящён 120-летнему юбилею обра-
зовательного учреждения. «Нам есть, чем гордиться и к чему стремиться», - отмечают студенты.  
Обучающаяся 141 группы Анжела Халиулина принимает участие в конкурсе «Истории про исто-
рию». Анжела написала статью о колледже, о его истории и достижениях. «Колледжу 120 лет! Я 
верю, что ещё не одно столетие он будет инновационным, интенсивно развивающимся учреждени-
ем профессионального образования - объединяющим центром взращивания, взросления и роста 
учительства республики!», - пишет об образовательном учреждении автор статьи. Текст дополнен 
фотографиями исторических и современных событий. 

   В рамках празднования Дня СПО студенты 123 
группы специальности «Педагогика дополнитель-
ного образования» вместе с куратором Ю.С. Гри-
шиной и преподавателем Л.Е. Гильмзяновой посе-
тили инновационный образовательный 
центр Детский технопарк «Кванториум Сампо». 
Ребята познакомились с современными технологи-
ями и областями знаний.  Также 25 сентября состо-
ялась встреча студентов специальности 
«Дошкольное образование» с заведующей детским 
садом №38 Ольгой Валерьевной Панфиловой. Гос-
тья колледжа - его выпускница, активный участник 
чемпионатов студенческого профмастерства.  

   Желаем всем участникам конкурсов и образовательных акций успехов и побед! 

А.А. Шувалова 

По пути творчества - к успеху! 

О ВАЖНОМ 

Листопад событий 

https://vk.com/kvantorium_sampo


Стр. 6 

ПРЕМЬЕРА! 

     Премьера фильма Сергея Шмакова 
«Инопланетянин» прошла в Петрозаводске в сен-
тябре. Одну из главных ролей сыграл студент 243 
группы Георгий Гребнев. Начинающий актёр рас-
сказал о своём опыте работы в кино корреспон-
денту Анжеле Халиулиной. 

- Георгий, ты впервые даёшь интервью? 

-  Нет. Мне уже приходилось давать интервью на 
съёмках фильма, на соревнованиях, разных выступ-
лениях. Я активный человек. Занимаюсь театром, 
вхожу в Студенческий совет колледжа. 

- Как ты попал в кино? 

- Я давно выступаю на сцене. Мне это нравится. 
Всегда хотел сняться в кино. И об этом знают мои 
друзья, знакомые, даже педагоги.  Случайно узнал, 
что молодой,  талантливый продюсер снимает кино 
в Петрозаводске и проводят кастинг, набирают актё-
ров. Сразу подумал, что обязательно попробую. Но 
так вышло, что я забыл об этом.  Когда вспомнил, 
сразу отправил свои данные: где я снимался, где вы-
ступал, фото. Ответ был неожиданным: кастинг уже 
закончился. Я расстроился, конечно. Но через пару 
дней мне написали, что могут дать роль хулигана. Я 
пришёл на кастинг. А на эту роль нас было уже двое. 
Нужно бороться! И вот должен был решаться во-
прос: кто из нас сыграет хулигана. Сначала высту-
пил я, а потом второй претендент - Влад Мамай. Я 
предполагал, что на роль возьмут его. Но продюсер 
после наших проб внёс первые изменения в сцена-
рии. Владу дали роль главного хулигана, который 
оставляет всю «грязную» работу напарнику, и меня, 
как его подчинённого. 

- Как удавалось совмещать съёмки и учёбу? 

- Это было очень тяжело. Основная часть съёмок 
проходила летом. Но в сентябре появились сложно-
сти: у многих актёров работа, семьи, учёба. Мы вы-
бирали определённые дни, в которые все располага-
ли свободным временем. Я писал заявления, что уез-
жаю и обязуюсь отработать пропущенное, и отправ-
лялся на съёмки.  

- Как отреагировали близкие люди на твой 
успех? 

- Они порадовались за меня. Не все мои близкие  
знали, что я принимаю участие в съёмках фильма. Я 
это скрывал. Хотел, чтобы семья увидела меня сразу 
на экране. Но утаить это не получилось. И все род-
ные меня, конечно, поддерживали. 

- Расскажи о фильме «Инопланетянин». 

- Это фильм на социальную тему. Основная мысль 
картины такова: какая бы ситуация у тебя в жизни 
не случилась, кем бы ты не был, всегда нужно идти 
к своей цели и не сдаваться, потому что, как гово-
рится, «кто, если не мы»! Главный герой – мальчик-
инвалид, он не может ходить. Сюжет выстроен во-
круг него. Инопланетянин – это тоже мальчик, он 
сбежал из детского дома. Почему инопланетянин? 
Он так представился главному герою. Это вселило в   
мальчишку с ограниченными возможностями здоро-
вья уверенность, что он может тренироваться, 
научится ходить. Больше раскрывать сюжет не буду, 
смотрите фильм!  

 

Наши в кино! 

- Где проходи-
ли съёмки? 
Расскажи о са-
мых запомина-
ющихся лока-
циях. 

- Съёмки прохо-
дили в доме  
культуры горо-
да Петрозавод-
ска, в посёлке 
Шуя. Мы выез-
жали за город, 
снимали сцены 
в поле, на кра-
сивой скалистой 
местности ря-
дом с озером. 
Самое запоми-
нающее место – 
поле, до которо-

го я добирался пассажиром на мотоцикле. 
Однажды мы там попали под дождь.  

- Хочешь ли ты продолжить работу в ки-
но? 

- Да, безусловно, очень хочу. На самом деле 
это классно и интересно. Коллектив стано-
вится мощной группой, это сплочённая ко-
манда, в которой царит понимание и взаимо-
помощь. У нас были постоянные тренинги 
на театральное мастерство, которые помога-
ли лучше вживаться в роль. 

- С кем из известных актёров ты хотел бы 
поработать? 

- Я бы хотел поработать с Джимом Керри. 
Меня восхищают его перевоплощения, то, 
как он входит в свои роли. Также меня при-
влекает творчество русского актёра Сергея 
Бурунова. Он прекрасно владеет актёрским 
мастерством. Мне кажется, он может много-
му научить. 

- Ты - будущий педагог. Как считаешь, 
кому сложнее - педагогам или актёрам? 

- Педагог сам по себе немного актёр. Потому 
что к каждому ребёнку нужно найти индиви-
дуальный подход. Но, несмотря на это, я 
считаю, что актёрам сложнее, потому что у 
них нет личного времени. Совершенно его 
нет! Актёру приходится совмещать гастроли, 
съёмки, личную жизнь. Один из немаловаж-
ных моментов: нужно оставаться самим со-
бой, не теряться. Ведь на съёмках ты вжива-
ешься в роль с головой.  Иногда приходится 
полностью переворачивать себя и начинать 
как будто новую жизнь. Также сложности 
вызывает заучивание огромных текстов, ко-
торые ты не просто учишь, а переживаешь, 
пропускаешь через себя. 

- Спасибо, Георгий! Поздравляем тебя с 
премьерой и желаем дальнейших успехов! 

Беседовала Анжела Халиулина 



Стр. 7 ППК DIGEST 

Ещё вчера - студент, сегодня - Вы учитель! 

- Настя, с недавнего времени ты учитель 
начальных классов. Волновалась ли ты перед 
первой встречей с учениками? 

- Особенно не волновалась. Мне скорее было ин-
тересно познакомиться с ребятами, узнать, какие 
они, чем увлекаются.   

- О чём ты 
думаешь по 
дороге в 
школу? А 
из школы? 

- По дороге 
в школу я 
думаю о 
предстоя-
щем рабо-
чем дне, по 
дороге до-
мой - о зав-

трашнем рабочем дне (смеётся). Кажется, я стала 
настоящим учителем! 

- Есть ли у тебя любимая цитата, которая тебя 
мотивирует? 

- Жизнь и время - два учителя. Жизнь учит нас 
распоряжаться временем, время учит нас ценить 
жизнь. 

- Спасибо за интервью, Настя! Успехов тебе в 
нелёгком труде и креативных, интересных 
уроков! 

Беседовали Елизавета Александрова, 
 Ксения Тиханова 

 

     Выпускница колледжа 
Анастасия Коваль работает 
учителем начальных классов 
в средней общеобразователь-
ной школе №2 г. Петрозавод-
ска. О себе, о профессии и 
учениках Анастасия расска-
зала корреспондентам «ППК 
DIGEST».  

   - Настя, когда у тебя по-
явилось желание стать учи-
телем? 

- Я поняла, что хочу получить профессию учи-
теля начальных классов, когда училась в 11 
классе. Но идея стать педагогом появилась рань-
ше. На празднике «День учителя» (несколькими 
годами ранее!) мы пробовали себя в роли педа-
гогов. Мне понравилось давать уроки в началь-
ной школе. Это было началом моего пути в про-
фессию. 

- Как ты сама училась в школе? 

- Я всегда училась хорошо. Если и были пробле-
мы с учёбой, то я быстро с ними справлялась. 

- Что тебе запомнилось из школьной жизни? 

- Много интересного произошло за годы учёбы. 
Но самое лучшее воспоминание - это мой друж-
ный класс. Мы до сих пор встречаемся и вспо-
минаем школьные годы. 

- Кого ты считаешь главным наставником в 
профессии? 

- Самые лучшие наставники - это Оксана Алек-
сандровна Коваленко и Татьяна Ивановна Сём-
кина. Это самые лучшие кураторы нашей груп-
пы. Благодаря их опыту и поддержке хочется 
расти профессионально.  

      Дарья Мышук, студент 314 группы 

1. Если бы тебе предложили полететь в кос-
мос, ты бы согласилась? 

- Да. Тогда я бы внесла свой вклад в развитие 
астрономии. 

2. Какую сверхспособность ты хотела бы 
иметь? 

- Я бы хотела уметь летать, чтобы быстро доби-
раться до места назначения. 

3. Что больше всего привлекает тебя в харак-
тере человека? 

- Открытость и честность. 

4. Представь, что ты нашла миллион рублей. 
На что ты бы его потратила? 

- Я бы инвестировала деньги в крупную компа-
нию, например, в «Apple».  

5. Где тебе комфортнее жить и почему? 

- Мне нравится жить в посёлке, тут нет большой 
суеты, как в городе. 

БЛИЦ-ОПРОС 

Обо всём 

      Наталья Труфанова, студент 314 группы 

1. Если бы тебе предложили полететь в кос-
мос, ты бы согласилась? 

- Да. Мне интересно познать то, чего я не знаю. 

2. Какую сверхспособность ты хотела бы 
иметь? 

- Уметь воплощать мечты в реальность, чтобы 
делать людей счастливыми. 

3. Что больше всего привлекает тебя в харак-
тере человека? 

- Коммуникабельность, желание подружиться. 

4. Представь, что ты нашла миллион рублей. 
На что ты бы его потратила? 

- На помощь близким и родным людям, на со-
циальную помощь нуждающимся. 

5. Где тебе комфортнее жить и почему? 

- Мне комфортно жить рядом с людьми, кото-
рым я доверяю на 100%. 

Беседовала Евгения Цалко 



    В нашей рубрике стихотворение 
студента 131 группы Лилии Костенко. 
Автор не только пишет стихи, но и 
анализирует собственный текст. 
Приятного чтения! 

     Это стихотворение, которое несёт в себе 
что-то личное. Работа над текстом для меня 
оказалась порывом и неожиданным 
осознанием важной мысли, успокаивающей 
меня. Большинство людей так сильно 
беспокоятся из-за мелочей, что забывают о 
настоящей жизни. Вдруг смысл бытия в 
том, чтобы начать спокойнее относиться ко 
всему? Научиться любить и ценить дорогих 
людей, моменты из жизни, но самое главное 
- себя. Научиться быть самим собой и не 
слушать других. Именно об этом я хотела 
рассказать в стихотворении. Надеюсь, что 
эти строки откликнутся в сердцах 
читателей, и каждый найдёт в тексте свой, 
правильный, смысл. 

А что, если это страсть, 
Такое мимолётное хотение, 
И мысли «будто жизнь будет всласть»… 
На самом деле всё это - мгновение. 
А вдруг? 
Подумай, 
Ты теряешь время! 
Щемит сердце 
Секундное явление. 
Мы можем тысячи стихов писать, 
Ведь мы еще юны, глупы, ранимы. 
Оставим шрам в душе… 
И что? 

А может, к чёрту всё?! 
И боль, и сожаление… 
Когда научимся мы тратить жизнь 
На искренность, 
На радость, страсть и рвение 
Принять себя, 
Принять так, чтобы не было смятения 
По поводу невзгод, неодобрения, 
И чтобы ни у кого не вызывало подозрения 
Твоё смеющееся «Я». 

Учись ценить,  
Ценить любое время, 
Учись любить, учись прощать. 
Попробуй отпустить то бремя, 
Что не даёт тебе над небом высоко летать. 
И верь в себя так, 
Как верит любящая мать. 
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    Материал под-
готовили Т.А. 
Кленина, А.А. 
Алексеева 

ВЕРНИСАЖ 

Нет терроризму! 

   В Петрозаводске подвели итоги конкурса рисунков, 
проведённого в рамках Дня солидарности в борьбе с 
терроризмом 3 сентября. Эта памятная дата установ-
лена в 2005 году федеральным законом «О днях во-
инской славы России» и связана с трагическими со-
бытиями в Беслане , когда боевики захватили одну из 
городских школ. В результате теракта в школе №1 
погибли более 300 человек, среди них 186 детей.  

   От нашего колледжа на конкурс было представлено 
12 работ. 6 студентов колледжа заняли призовые ме-
ста в двух возрастных категориях. Поздравляем всех 
участников и публикуем работы победителей! 

Проба пера 

Категория 12 - 17 лет 

3 место - Елизарова Татьяна, 
331 группа 

1 место -  
Житкова Александра, 331 группа 

2 место -  
Шиманская Елизавета,  

123 группа 

Категория 18 - 25 лет 

1 место -  
Щербакова Ольга,  

331 группа 

3 место -  
Забалуев Иван,  

331 группа 

2 место -  
Чехлова  

Анастасия,  
331 группа 


